

Faszination sechster Kontinent

Vortrag von und mit Dr. Volker Strecke



Am Samstag, den 19. April 2025 haben Sie Gelegenheit, einen Polarforscher persönlich kennenzulernen. Gast ist Dr. Volker Strecke, der uns seine Erfahrungen und Eindrücke von seinen Expeditionen in der Antarktis nahebringen wird. Er verbrachte mehrmals viele Monate in der eisigen Polarnacht des sechsten Kontinents.

Samstag, 19. 4. 2025, 16 Uhr

**Lebenszentrum „Thomas Müntzer“
Mittelstr. 20, 15377 Märkische Höhe**



**KULTUR
HöHE**
auf der

In dieser Antarktis Präsentation werden mit fantastischen Bildern interessante Eindrücke von den Forschungsstationen, von der Natur sowie von den Herausforderungen des Lebens und Arbeitens unter den extremen Bedingungen des eisigen Südens vermittelt. Während der Polarnacht entstanden die faszinierenden Fotos von den ungewöhnlichen Himmelserscheinungen der südlichen Polarlichter (Aurora Australis). Volker Strecke nahm zwischen 1988 und 1994 an insgesamt drei Überwinterungs-Expeditionen teil, die ihn in verschiedene Teile der Antarktis führten.